



# さくらだより



りんでん幼稚園

いよいよ3学期が始まりました！冬休みは楽しく過ごせたようで、久しぶりに幼稚園でお友達にも会うことができ、子ども達の元気な笑顔を見ることができました！！始業式では、「明けましておめでとうございます」と元気良く新年の挨拶をする子ども達の声が聞こえてきました！3学期は短い学期ですが、ゆり組に向けてクラスのお友達と力を合わせて頑張っていきたいと思います！今年もよろしくお願いいたします。



## 体操

2学期の終わりから縄跳びが始まりました！田中先生に縄跳びの使い方を教えてもらい、子ども達は少しお兄さんお姉さん気分になれて、とても嬉しそうでした♡縄跳びを温泉や服、動物など色々な物に見立てて、様々な使い方で縄跳びを楽しんでいました♪縄跳びを結ぶ練習は苦戦しながら頑張っています☆毎週末に縄跳びを持ち帰りますので、是非お家でも練習してみてください！！

## リズム遊び

3学期に入り、リズム遊びが始まりました！かっこいいお母さん座りをして、ゆり組に向けて左右を覚えることや、果物の名前を使ってリズム打ちを頑張っています♪新しいことや、難しいことに挑戦する子ども達の姿は、沢山の成長を感じることが出来ますね☆まだまだ始まったばかりですが、これから一つ一つ覚えていきますので、応援よろしくお願いいたします！！



## 長尾先生との絵画



園内の豆まきに向けて、zoomで長尾先生と一緒に鬼のお面を製作しました！いろんな色の画用紙や、お花紙・毛糸・スパンコールなど沢山の材料を使って、鬼の顔を作りました。金と銀の折り紙で作った角は、それぞれ大きさや形が違い、こだわりを持って作る姿が見られました☆別日に、新聞紙で作った豆と豆箱も作り、豆まきの日を心待ちにする子ども達の声が聞こえました♡



## 発表会

待ちに待った発表会は、とても良く頑張りました！本番が近づくにつれて、ワクワクが止まらない子ども達でしたが、練習も一生懸命頑張り、自信をもって望むことが出来ました！当日は、キラキラの衣装を着て、子ども達はいつも以上に輝いていました🌟初めての大きい舞台にドキドキしている様子でしたが、沢山の客さんの前で踊ることができて子ども達はとても嬉しそうでした♡発表会の開催にあたり、保護者の方には沢山のご協力を頂き、ありがとうございました。

## 2月の予定

5・7・14日	懇談会
8日	体操参観
15日	涅槃会
21日	お誕生日会



## ☆お願い☆

- \* 風邪が流行する時期ですので、手洗いうがいを徹底して下さい。
- \* ご家庭でも少しずつお箸の持ち方を練習して下さい。